

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 中澤 洋



幹事 梅田 俊幸

会長テーマ  
親睦と友愛を基本とし、地域社会に  
根ざした奉仕活動を全員で行う



ロータリーは  
世界をつなぐ

2019▶20 Weekly Report vol.32-22

## 2019年1月28日(火) 第1474回 夜間移動例会 グルメ例会 於:フレスコ

### ■司会 幹事 梅田俊幸

### ■開会点鐘 会長エレクト 河野和正

### ■会長報告 会長エレクト 河野和正

中澤会長本日は休みです。特に会長報告はありませんが、まだまだ寒さが続きます。新型の肺炎が日をはじめ世界中に広まっています。お互いに健康に留意しましょう。

### ■幹事報告 幹事 梅田俊幸

特にありません。2月24のミニバスケット大会多くの会員の参加を望みます。

### ■ガバナーエレクト 水野 功会員

RI国際協議会に次年度RI研修リーダーとして参加の件について報告がありました。

### ■閉会点鐘 会長エレクト 河野和正

### ■懇親会

梅田幹事の司会挨拶の続き、河野会長エレクトの「1月も残すところわずかです。2月も会場がJA東京南、11日休会で18日は24日にミニバスケットでふれあいホール、25日は新高輪で地区大会です。ご協力ください。」の挨拶、「今晚もおいしい食べ物とお酒を味わって楽しく語り合いましょう。乾杯をしますのでご唱和をお願いします。「カンパイ!」の音頭の唱和して始まった宴会は、新型肺炎は蛇から人へ、コウモリから人へではないか、花粉シーズン到来、関東甲信大雪警報出るも平野部では大きな被害がなかった、暖冬雪不足でスキー場が開業できない、気象庁2月も雪が少ない見通しを発表。楽天の送料負担問題などの話題で、定刻まで終始和やかな雰囲気で親睦を深めました。

### -----1月を振り返り-----

令和2年が始まり早くも1ヶ月を迎えます。年始早々にゴーン被告の逃亡劇が報じられ、20日から始まつた国会では、桜を見る会、カジノ汚職、2大臣の辞任問題が論戦の的になっています。安倍首相の答弁「募ってはいる」と認識しているが募集というに認識はないなど日本語として意味不明の答弁が見られます。

インターネット通販の大手の楽天が商品の送料負担を出店業者の押し付ける問題も楽天ユニオンが公正取引委員会に対し独占禁止法違反を告発し、送料負担の強要をやめるよう告発しました。新型肺炎は中国全土に広がり、世界各地で患者が増えています。国内でも武漢からの帰国者から患者が出ています。また、暖冬で雪不足、スキー場で開業が遅れたり、断念したところも出ています。10月からの消費税10%は4年連続でスーパーの売り上げが減少、景気を後退させているのではないでしょうか。スイスで開かれていたダボス会議で17歳の環境活動家グレタ・トゥンベリさんが講演し、地球の気温上昇を防ぐために温室効果ガスの「排出をやめなければならぬ」と、訴えました。またパネル討論に参加、メディアや政治家を痛烈に批判、政財界の大物が主役となりがちなダボス会議で、ともに登壇した世界の十代の環境活動家らと存在感を示しました。

新年早々からあまりいいニュースがありませんでしたが、正月早々の箱根駅伝で、青山学院大学2年ぶり大会記録で完全優勝。卓球全日本選手権で、早田ひな選手が、準決勝で女王伊藤美誠を破り決勝ではオリンピック代表

の石川佳純を下し優勝、男子も張本智和を破り宇田幸矢が優勝世代交代を予感させました。

大学ラクビーで早稲田大学が11年ぶりに優勝。高校サッカーでが静岡学園が24大会ぶりに優勝。

大相撲初場所では、前頭4枚目の正代と幕尻の徳勝龍が最後まで優勝争い土俵を盛り上げました。場所後、大関在位33場所の、豪栄道が「やり切って満足」と引退。「横綱を育てる指導者になる」と抱負を語りました。

千葉県市原市の「千葉セクション」が地質時代の『国際基準』として認定され、「チバニア」と正式命名されました。三菱電機のサイバー攻撃、個人情報・企業機密が流出かと衝撃のニュースもありました。

いま地球上の人々が願っているのは、世界を震撼させた新型コロナウィルス感染による肺炎が終息に向かうことです。

2月が、健やかに過ごせることを願ってやみません。

